

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**LAMENTABLE, VIOLENCIA EN MORENA, POR EL CONGRESO NACIONAL, Y SUS POLÍTICOS...
¡CALLAN!; MONREAL: "YA ESTABA TODO PREFIGURADO"**

Humillante, el silencio -por temor a que los indague Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, los persiga Fiscalía General de la República o los acose el Servicio de Administración Tributaria-, que guardan los militantes de Morena, agraviados por sus mismos correligionarios, para imponerse e inclinar balanza a favor del consejero o consejera "a modo", en el proceso interno que, para ese propósito, realizaron sábado y domingo pasados.

O más aún, no se arriesgan a que los inhabiliten, por oponerse al orden que dicta la nomenclatura del partido.

Aberrante, por lo que se vio y oyó en el municipio de Tlalnepantla, Estado de México, viernes pasado, cuando decenas de personas de la tercera edad, los obligaron a pasar "lista de presente", para obligarlos a afiliarse o revalidar "militancia" en Morena, exactamente en la víspera de recibir la pensión, humillante estrategia, para abonar más al "padrón" electoral del partido oficial.

Ese día, frío y lluvioso, convocaron a nuestros mayores de edad, para "leerles" la cartilla y explicarles motivo de su presencia: votar por los representantes del distrito electoral federal, 19, en el Congreso Nacional de Morena, a realizarse próximos 15 y 16 de septiembre.

Indignante, que repartieran entre 200 y 500 pesos a los que acarrearón y llevaron a centros de votación, tenerlos por horas esperando, para depositar la papeleta con el nombre de quién serían el consejero "carnal".

Denigrante espectáculo, se repitió en la mayor parte del país, entre violencia, madrazos, quema de votos, amenazas de quitar pensión a nuestros mayores, a los jóvenes y a las mujeres que reciben apoyo de los mexicanos que pagan impuestos.



Así como criticaban los ex perredistas, hoy, morenistas, al “PRIAN”, hoy, esos mismos, callaron y ejercieron política del avestruz, de manera vergonzante e indigna y no acusaron lo que solían hacer, al repudiar viejas prácticas electorales en el PRI o el blanquiazul.

¿Dónde están los Padierna? ¿Los Pablos Gómez? ¿Laydas Sansores? ¿Noroñas? Los Salgados Macedonios? ¿Los Barbosa Huerta? ¡Los Robledos Aburto! ¡Los Bartlett!...

Todos ellos, bien que se desgañitaban en tribunas del Poder Legislativo al criticar y repudiar vicios electorales del “PRIAN” o en el ejercicio del gobierno; recordamos cómo cada tres años ó seis, acusaban el carrusel, compra del voto, relleno de urnas, violencia contra la oposición, para no dejarlos ganar un distrito electoral, alcaldía, Palacio de Gobierno y Presidencia de la República.

¿Dónde están esos representantes populares de Morena, que fustigan en la tribuna cameral, elección del 2006? Y que permitieron el “fuego amigo” entre ellos mismos, domingo pasado.

Semana pasada, viernes, sábado, domingo, ayer, callaron, agacharon la cabeza y de manera humillante, no criticaron el cochinerito electoral que ellos hicieron este fin de semana, para elegir congresistas a su plenaria del mes patrio, si es que la llevan a cabo y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, no dice lo contrario, por las impugnaciones que hay, una de ellas, hay que decirlo, del señor René Bejarano.

Extrañamos denuncias de la ex diputada Dolores Padierna Luna y ex delegada en Cuauhtémoc, quien el año pasado, soltó toda su furia, contra su adversaria, Sandra Cuevas, del bloque opositor PAN-PRI-PRD, quien le ganó esa demarcación capitalina.

Ayer, combativa señora Padierna, calló, guardó silencio, al igual que sus correligionarios, llámense o apellídense Noroñas, Gómez, Sansores, Bartlett, Robledos Aburto...

Hay que decirlo, fueron pasivos espectadores del cochinerito electoral, el cual, fue muestra de una parte proporcional de la violencia y delincuencia que permea en la nación.

Hay que decirlo también, por una vez más, la clase política de Morena, “del Presidente para abajo”, mejor que retiren de su léxico, trillada frase, “no somos iguales”... porque son peor.

¡Vamos, pues!, en Veracruz, los ciudadanos, militantes y simpatizantes de Morena, no dejaron pasar cual inadvertido, estilo violento y sin ética ni moral, diría el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, para imponer congresistas “a modo”, como señalaron a los porros con presuntos vínculos a la titular de Energía, Norma Rocío Nahle García y “el tal Cui”.



¿Por qué?, porque la señora ex diputada federal, a toda costa y costo, quiso imponer de esa manera, su “avanzada” rumbo al Palacio de Gobierno en el estado. Y sin recato alguno, “encapsularon”, a simpatizantes que tiene el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, para evitar que el representante popular, tuviera representantes en el próximo Congreso Nacional.

Y ponerle piedras, rocas -y muro como el del Berlín o el que proponía Donald Trump en la frontera norte de nuestro país-, rumbo a la gubernatura de la próspera entidad. Ella y “Cui”, bien que se “coordinaron”.

Si así lo hacían en el “PRIAN”, sí, pero reconocemos que le ponían “nivel” a sus fechorías, sin violencia ni madrazos o trancazos.

Esos vicios, el pasado fin de semana, los actualizaron al estilo violento puro, y el proceso terminó en cochinerito electoral, característico de los ex perredistas, hoy, clase política de Morena.

Elección que llevó a cabo Morena, domingo pasado, fue similar a la que hacían en el Sindicato Petrolero, Carlos Romero Deschamps o, más recientemente, Ricardo Aldana Prieto, para perpetuarse en la dirigencia, por los siglos de los siglos, y pisar con sus botas, la yugular del gremio.

Reconocemos en el senador Ricardo Monreal Ávila, cual anotamos viernes pasado, decisión de deslindarse de ese proceso interno en el partido al que coadyuvo a su fundación, por lo que ya sabía y que se refrendó a través de redes sociales, por 72 horas, el pasado fin de semana.

Cuando los que tienen sana cercanía con “ysq”, como la señora Rocío Nahle García, a madrazos y trancazos, impusieron sus planillas en Veracruz; o cual de igual manera hizo en Colima, la gobernadora, Indira Vizcaíno y la alcaldesa de Manzanillo, Griselda Martínez.

Creemos que ni Manuel Bartlett Díaz, habría hecho mejor estrategia, que la violencia y cochinerito electoral que, sus nuevos correligionarios, llevaron a cabo el domingo pasado.

¡Claro!, con la caída del sistema que “decretó”, en el 88, Bartlett, tuvo facturas por cobras, en contado comercial, trianual o sexenal.

¡Qué lástima!, que la ambición, avaricia, codicia y deseos de poder y billete, llevara a algunos actores políticos de Morena, a incurrir en los vicios que criticaban en el viejo PRI, en el “periodo neoliberal corrupto” o en régimen “conservador hipócrita”.

Vergüenza tendrían, si persisten en su discurso leguleyo y farsante, cuando llegasen a criticar a sus adversarios, por su estilo para realizar procesos internos o ganar cargos de representación popular,



cuando entre ellos mismos, se dieron con todo, por querer ganar espacios de poder y decisión en el Congreso Nacional, antesala de la sucesión presidencial en Morena.

Pero más encabrona, hay que decirlo, el virtual promotor de esa violencia y cochinerito electoral, cual señalan mismos correligionarios: Mario Delgado Carrillo, cuando reparte culpas... ¡a los adversarios!, por el violento cochinerito electoral que organizó el pasado domingo.

¡Sinvergüenza!, el dirigente de Morena.

¡Y lo que falta en el Congreso de Morena!, madrazos, trancazos, violencia...

EN EL CHACALEO

Durante mensaje que subió a redes sociales, el senador Ricardo Monreal Ávila, se dirigió a sus correligionarios que protestaron por el cochinerito electoral para elegir representantes al Congreso Nacional, y los exhorta a la unidad, y confiar en que ese episodio “de una mala calidad”, lo superen. “Ustedes actuaron de buena fe, pero ya estaba todo prefigurado, se presentaron algunas prácticas que siempre hemos combatido”... Convocó a la militancia de Morena, no perder ánimo ni entusiasmo, porque “México, los necesita”... “Actuemos hasta el límite de la dignidad, luchemos porque hay muchas personas que tenemos como 25 años o más, como es mi caso y no me desanimó, porque México es mucho más grande que nuestros problemas y a ti te necesita y a mí, me necesita”, fue el mensaje del político de Tabasco, un día después del epílogo violento de Morena, para elegir representantes al Congreso Nacional... ¡Venga!... Rubén Moreira Valdez, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, ponderó que hay una reforma constitucional que obliga tener un solo Código de Procedimientos Civiles y Familiares, lo cual, propicia retos... El priista, inauguró el segundo foro que organiza Cámara de Diputados en esa materia... Siguen en Cámara de Diputados, foros electorales. En el de ayer, el tema fue, “Urna electrónica”, a través de mesa en comisiones, con la de Puntos Constitucionales... El presidente del órgano legislativo, Juan Ramiro Robledo Ruiz -Morena-, explicó que se busca conocer experiencias sobre implementación de urna electrónica, qué seguridad tiene y con qué métodos se puede dar confianza a los actores, tanto autoridades, votantes y partidos políticos; sus costos y si pudiera desplazar al procedimiento ordinario tradicional de la recepción del voto, así como en qué países se utilizó... Durante su intervención, el diputado del PAN, Santiago Torreblanca Engell, dijo que ese método electivo, dará mayor certeza si el elector ve el voto impreso, pero no lo puede tocar, y cayera en la urna, “porque se corre el riesgo de que se lo lleve y podría haber una discordancia entre las boletas extraídas de la urna y las personas que votaron, lo que podría ser una causa de impugnación”... Mónica Macías Guel, consejera electoral de la Junta Local del Instituto Nacional electoral de SLP, expuso que, entre las ventajas de utilizar urnas



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

02/08/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

electrónicas, es que facilita el voto y agiliza el proceso de votación, no puede hackearse, ya que no están conectadas a Internet, generaría ahorros en el gasto de material electoral y son ecológicas... De implementarse en una reforma electoral de este país, la urna electrónica, ¡ojalá!, Manuel Bartlett o sus discípulos, estén ajenos a la elección federal o local donde se utilice este medio para votar, no sea que se vaya a “caer” la urna electrónica, como el sistema de computadoras en el 88... ¡Cuidado!... O si lo mantienen en dirección de CFE y la urna electrónica se utiliza en el proceso electoral del 2024, es capaz de bajar el switch y con ello, hacer que gane el candidato o la candidata presidencial de Morena, cual hizo para que el PRI ganara en el 88, con Carlos Salinas de Gortari... ¡Nooo!, mejor que no se llegue a usar ese método para votar en una elección federal o local en nuestro país... Últimas semanas de vacaciones, para nuestros representantes populares en el Congreso de la Unión... Seguramente desde este martes, la combativa gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, reinicia la difusión de audios y videos comprometedores para “el tal amlito”... Ella, hay que recordarlo, como senadora o diputada federal, mucho hizo por los modestos trabajadores de intendencia que laboran en el Congreso de la Unión... De confirmarse presidencia de la mesa directiva para Santiago Creel Miranda, en San Lázaro, le tocará presidir los debates y discusiones por el proceso electoral en el Estado de México y Coahuila... ¡Híjole!... Ex titular de Gobernación, inicia nuevo encargo en Cámara de Diputados, el primero de septiembre próximo, al 31 de agosto del 2023...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...